

週報

最後の言葉

イエスは、母と、そばに立っている愛する弟子とを見て、母に「女の方。そこに、あなたの息子がいます。」と言われた。それからその弟子に「そこに、あなたの母がいます。」と言われた。その時から、この弟子は彼女を自分の家に引き取つた。(ヨハネ一九の二六、二七)

その一  
地上の義務に忠実だったイエス

十字架上でイエスが最後に語ら來られた。それが彼の最大の事業れた言葉は他の福音書にもあるが、であつた。そしてそれは彼の死にヨハネもまた書き残している。よつて完成された。

ますマリヤは言われた  
「女の方。そこに、あなた  
がいます」

「そこに、あなたの母がいます」

自分の家に引き取つた、とある。

イエスは全人類の救いのために

ところがイエスがそのとき発せられた最初の言葉は、意外にも母マリヤの行く末を案じてのものだつた。

小さなもののへの配慮はイエスの習慣だった。そうでなければ最後の瞬間に、その言葉が発せられるることはなかつただろう。

り得ない。それがイエスの信念だった。だからイエスは家族のためによく労することをいとわれなかつたのである。

り得ない。それがイエスの信念だった。だからイエスは家族のために長く労することをいとわれなか

だがイエスは違つた。彼にとつては皿洗いも説教も同じく神への奉仕だった。どんな大きな働きも、小さなことの積み重ねなしにはあ

神は一羽のすずめさえ顧みてくださるのである。イエスが担つておられた使命にイエスが最後の瞬間に、母マリヤの老後を心配されたのは、そう比べて、家族を養うことは小さなことではないかと、われわれは思つてしまふ。

められる。どんな大きな仕事を抱えておられても、小さな取るに足りない私たちのことをお忘れにならざることはない。

イエスは大工として働き、家族のめんどうを見られた。弟たちが成長するまで、そなぎつた。

神の配慮は全宇宙的であると同時に実行に移されなかつた。なぜか。父の亡きあと、家族の経済はすべてイエスの手にかかるついたからに個人的であるということだ。神は全体の福祉を考えると同時に、一人ひとりの福祉にも心を留め、時に個人的であるということだ。

忠実であられたのだ。  
この事実は私たちに何を教える  
だろうか。  
イエスはご自分の使命について  
は早い時期にご存じだつただろう  
それにもかかわらず、それをすぐ  
あつてさえ、地上の小さな義務になかつたのだ。

イエスはご自分の使命について  
は早い時期にご存じだっただろう  
それにもかかわらず、それをすぐ

なかつたのだ。

あつてさえ、地上の小さな義務に忠実であられたのだ。  
この事実は私たちに何を教えるだろうか。

イエスはご自分の使命について  
は早い時期にご存じだっただろう  
それにもかかわらず、それをすぐ

第39巻 50号  
大津キリスト教会  
菊池郡大津町室 119  
TEL 096-293-4470  
FAX 096-293-4961  
牧師 米村 英二

のだと思う。（続）

### 今日の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、  
第二礼拝は午前一一時から。

○教会学校は午前一〇時から。

○説教は坂田壯一さん。

### 先週の礼拝

○司会は宮元隆博さん、奏樂は吉岡裕美さん。

○説教は第一サムエル記三章から、指導者としてのエリについて。

彼は自分の子どもの教育には失敗しましたが、彼の後継者である少年サムエルは正しく導きました。月一四日に出発。帰熊は一月二十四日の予定。

○合志真理名さんは大学三年で休学してオーストラリアに

一年の語学留学をすることになり、ている松永希美子さんにお求めく

札拝のあとで挨拶してくださいま

さん家族がおられるので、よい交わりを持たれることでしょう。

### 先週の出席

第一礼拝が四八名、第二が三五名、合計八三名（男三一、女五二）

子ども七名。合わせて九〇名。

### 案 内

○今日の礼拝後、教会及びこひ

つじ館の大掃除をしたいと思います。奉仕してくださる方があれば、感謝です。

### 牧師身辺

真紀へ、  
リンちゃんのことを聞きました。

突然のことでの、君もつらいと思いません。ステイブンも気を落とさないようにと祈っています。きっと彼らの下の娘のリンが、突然、一いることでしようから、必ず栄光型糖尿病と診断され、生涯インスリン注射が必要だとの連絡があり、日、祈っています。（英二）

まだ一歳の子どもので、とて

も可哀想で、それを思うと、ぼくたちもつらい日々を過ごしております。

お父さんへ、  
お祈り、ありがとうございます。リンちゃんは勇敢に堪えています。

でも、本人も親たちも、しっかりとそれを受け止め、治療に励むつもりだとのことでしたので、ぼくたちは、ただ祈りをもって彼らを支えてゆくよりほかありません。と言うリンちゃんの勇気に涙が

くださったので励されました。

病院にゆけば、さまざまな持病もたちが多くいます。そんな子どもを持つ家族の気持ちが少しわからような気がしています。皆さんとの子どもたちが健康であるように祈ります。